



▲吉原商業高校生による美化清掃＝市役所周辺で



一日機動隊が工場監視パトロール＝旭化成富士工場で

富士に来てよかったです。子どもを中心の生活をするようになつて、特にそう思うんです。どなたも感じるよう、何よりも富士山がすばらしい。それに自然環境にも恵まれているところですしね。この邊でも力エルの声が聞こえるんですよ。こうした自然を大切にしたいですね。望むことといつたら、そうねエ…。公害をもつとなくしてほしいわ。それと子どもたちが気軽に利用できる児童館があつたらしいのにと思います。

私の生まれ育った玉城村は、沖縄本島の南東、那覇市から車で三十分ほどところにある海に面した農村です。田んぼもあるけどやはり砂糖キビが多く栽培されています。海がきれいで子どもの頃はよく泳ぎました。

沖縄の産業といつても農漁業が主で、本土復帰後は失業者も多く、県外に働きに出る人が珍らしくありません。

私も十八歳の時、集団就職で東京に出了ました。

## 和田町地先 八百半デパート北側 が交通規制

都市計画街路荒田島中里線、和田裏橋架設工事のため交通規制を行います。

◆期間 7月15日～58年3月10日

◆規制内容 車両全面通行止（歩行者及び自転車は仮橋にて通行可能）

■■■■■ 車両全面通行止区間



こばやしきいこ  
**小林恵子さん(30歳)**  
(水戸島)

### プロフィール

沖縄県島尻郡玉城村出身。ご主人の仕事の関係で富士市に住んで満2年。3歳を頭に2人の娘を持つママさん。共同保育のグループと知り合いになってよかったです。今日はこの頃です。